



## CONFERENCIA: Modelo de Negocio “Caso Mina Carrizal” Mpio. Zimapán, Hidalgo.

POR: AMADOR NÚÑEZ M.

El pasado mes de junio 2012, el Distrito Pachuca celebró su primera reunión mensual, presidida por el Comité Directivo **Nexus Terra (2012-2014)**. En esta sesión participaron socios y sus esposas, así como amigos del gremio quienes laboran en el Servicio Geológico Mexicano, Fideicomiso de Fomento Minero, Carrizal Mining S.A., Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (Escuelas de Geología, Minas y Metalurgia), El Colegio Real de Minas de Pachuca y desde luego al Ing. Sergio Trelles Monge, Presidente Nacional de nuestra asociación.

Como culminación de la reunión el Ing. Carlos Alberto Silva Ramos, Director General de Carrizal Mining S.A. de C.V., nos presentó la conferencia: **Modelo de Negocio “Caso Mina Carrizal” Mpio. Zimapán, Hidalgo**. Lo más destacable de esta charla es la narración de como se puede hacer un negocio exitoso a partir de una operación minera, sin contar prácticamente con nada de capital de arranque, pero si con una gran visión y voluntad de trabajar.

Aprovechamos esta nota para comunicar a todos los colegas y amigos de otros distritos, que el Distrito Pachuca, ya cuenta con página web, y para su consulta ver la dirección: [www.aimmgmacpach.org.mx](http://www.aimmgmacpach.org.mx), la cual ya esta vinculada a la página web de la Asociación a nivel nacional. Cualquier comentario que nos envíen será muy valioso y ayudará a mejorarla.



La foto del recuerdo de esta reunión. Agradecemos la colaboración del Comité de Damas



Un momento de la presentación del Ing. Carlos Alberto Silva Ramos



De izq. a derecha: Ings. Carlos A. Silva R., Alfonso Conde, Jose Luis Muñoz, Guillermo Aguilera, Anastacio García y Amador Núñez. Agradecemos al Servicio Geológico Mexicano las facilidades para el uso de sus instalaciones.